

## IV Jornadas Santiaguistas

### “Este Papa no permite ciertos comportamientos”



Manuel Infante

La carta de Santiago demuestra que la historia se repite. El antiquísimo manuscrito habla de moralidad, corrupción, ricos y pobres... o sea, lo mismo que hoy podría escribir cualquiera. “Invita a los cristianos a ser coherentes con su fe, no sólo a aparentarlo”. Son palabras del párroco del Convento, Manuel Infante, que abrió las IV Jornadas Santiaguistas. Valoró la actitud del Papa Francisco, cuyo discurso va en ese camino. “Ha cogido con vehemencia estos valores y tiene la cualidad de ir a lo fundamental”. “Está siendo voz de muchas cosas y no permite que se den ciertos comportamientos”.

### “El Camino de Santiago engancha”



Juan José Sánchez

El idilio de Juan José Sánchez Manjavacas con el Camino de Santiago es una historia de amistad rehecha. Incapaz de soportar no hablarse con dos amigos de la infancia, un día les propuso limar asperezas. Hablaron y acordaron hacer la ruta compostelana. “Ahora somos mucho más amigos que antes”. El periodista de Criptana cerró las IV Jornadas Santiaguistas hablando sobre sus vivencias como peregrino. “Es una experiencia que engancha; siempre encuentras cosas y experiencias nuevas”. Dice que te acompaña la gente, pero sobre todo llevas otra compañía: “Santiago siempre va contigo”.

### La Solana perderá población



Mariano Gª Consuegra

La Solana ha aumentado su número de habitantes durante más de cuarenta años, pero perderá población en la próxima década, según el Doctor en Historia Mariano José García-Consuegra, aunque cree que el movimiento natural será positivo. Así lo anunció en las IV Jornadas Santiaguistas, donde habló de la población y doblamiento de La Solana en el siglo XX y la previsión para este siglo XXI. Vaticinó una merma entre 1.100 y 1.200 habitantes hasta 2.023 debido sobre todo a la inmigración. Pero la población será joven todavía y evitará que las defunciones superen a los nacimientos.

## Música y poesía al Apóstol

La Coral y Rondalla “Esteban Guijarro”, dirigida por el solanero Antonio Serrano Montoya, y la poesía cerraron las IV Jornadas Santiaguistas, organizadas por la Hermandad de Santiago, en la parroquia de Santa Catalina. La coral y rondalla ofreció un concierto, junto a un recital con los poetas Santiago Romero de Ávila, Rosa Marín, Luis Díaz-Cacho, Luis Romero de Ávila y Julián M-Higuera. El acto fue conducido por el secretario de la Hermandad, Paulino Sánchez.

